

Oficiales

Cuerpo de Infantería de Marina en Ultramar

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Oficiales del Cuerpo de Infantería de Marina en Ultramar, con uniforme de rayadillo circa 1896.

Guerrera de tela de rayadillo con cuello recto y bocamangas de la misma tela, en éstas, las divisas de su empleo y en los hombros, hombreras o presillas. Cartuchera de cuero negro para revolver y fiador al cuello. Pantalón recto del paño de la guerrera y borceguíes. Les corresponde llevar una gorra blanca con visera y barboquejo de charol y en el frontal, óvalo con ancla orlado de laurel y bajo corona real.

Llevar un sable para oficiales de la Armada modelo 1844, reglamentario para Jefes y Oficiales de Infantería de Marina según Real Decreto de 30 de abril de 1886. Guarnición de latón dorado, pomo con cabeza de león, cazoleta con charnela y en el frontis, el emblema de la Armada, ancla con calabrote bajo corona real, el puño forrado de piel y alambrado con hilo de cobre. Hoja curva y vaina de cuero con tres aparejos dorados y dos anillas.



Virgen del Carmen, patrona, desde 1901, de la Armada Española



SABLE

Jefes y oficiales de la Armada,
modelo 1844-57

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Fotografía del Tercio
de Armada